

## Cayo Lara: " Hay que expropiar el Banco Santander"

Escrito por Público

Jueves, 03 de Marzo de 2011 05:58

---



El coordinador federal de IU, Cayo Lara, contempla la expropiación de grandes bancos como una de las posibles salidas de la crisis. Durante una conferencia en la Universidad Complutense, Lara aseguró que ese tipo de medidas "no son una utopía", sino que servirían para poner en marcha una "economía con corazón".

El líder de IU emplazó al auditorio a imaginar al presidente del Gobierno telefoneando a Emilio Botín, presidente del Banco Santander, para decirle: "Señor Botín, ¿por qué en lugar de hacer expedientes de desahucios a la gente, no les deja usted que estén con un alquiler más o menos modesto, para que lo puedan pagar hasta que tengan trabajo?".

Según Lara, Botín contestaría que no, que el banco "pierde dinero". Entonces, el líder del Ejecutivo debería actuar, como ya lo ha hecho el presidente venezolano, Hugo Chávez. "Es que le puedo expropiar el banco", debería decirle el presidente a Botín, según el líder de IU.

"¿Eso es una utopía?", se preguntó Lara ante el asombro de los asistentes, la gran mayoría jóvenes. "No hay ninguna utopía. Puede pasar. Y eso se llama poner la riqueza nacional al servicio de los intereses generales de la gente", se respondió a sí mismo.

Movilización el día 20

Ante los estudiantes, el coordinador federal de IU aseguró que en estos últimos 15 años "algo ha fallado" para que hoy sea más difícil "encontrar trabajo y pagar una hipoteca". Abogó por una "salida alternativa" a la crisis, "por la izquierda", y emplazó a la ciudadanía a secundar las diferentes movilizaciones a las que convoca IU. La siguiente tendrá lugar en Madrid, el día 20.

-----

## Cayo Lara: " Hay que expropiar el Banco Santander"

Escrito por Público

Jueves, 03 de Marzo de 2011 05:58

---

**Fuente:**

<http://www.publico.es/espana/363985/lara-sugiere-expropiar-el-santander-frente-a-la-cri-sis>